
Line PERNOT est une ancienne élève de terminale du lycée Louis Bertrand de Briey

Certes, ce n’était pas facile et cela demandait de 
travailler dur chaque jour avec rigueur et 
organisa:on. Mais, comme dit l’adage romain : « Per 
Aspera Ad Astra » (« Par des sen,ers ardus, jusqu’aux 
étoiles »). C’est d’ailleurs la devise de la NASA. 

Heureusement, nous ne sommes jamais seuls car 
nous nous entraidons tous : les professeurs du lycée 
Fabert, nos amis, les 3/2 ou encore les 5/2. Ainsi, 
l’ambiance dans la classe est très chaleureuse, loin 
de toute rivalité malsaine, et rythmée par des 
événements tels que l’embléma:que Noël Secret.  

Enfin, si c’était à refaire, je choisirais le même chemin 
car il m’a permis d’entrer dans une grande école du 
BTP, l’ESTP, dans laquelle je suis très heureuse et 
prête à relever de nouveaux défis. 

En effet, la prépa est avant tout un état 
d’esprit : elle nous apprend la détermina:on et 
le désir de nous hisser à la hauteur de nos 
ambi:ons.  

Par ailleurs, je ne savais pas précisément ce 
que je voulais faire après mon Bac S. Aussi, la 
prépa représentait une forme de con:nuité du 
lycée, qui permeXait de suivre une forma:on 
d’excellence tout en ayant le temps de 
s’interroger sur son orienta:on. 

J’ai choisi la PCSI en 1ère année car c’est une 
filière très complète et équilibrée. Ensuite, je 
me suis dirigée vers la PSI* car les Sciences 
Industrielles me plaisaient davantage que la 
Chimie. 

Line PERNOT a intégré en 2020

www.prepas-fabert.com

On m’a déjà demandé pourquoi j’avais fait une classe 
préparatoire, alors qu’il existait d’autres voies plus 
« faciles ». 

Je répondrais ainsi : 
et pourquoi pas ? 

Lycée Fabert (Metz)


